
 

An den  

Landrat des Landkreises Aschaffenburg 

Herrn Dr. Ulrich Reuter 

Bayernstraße 18 

63739 Aschaffenburg             

             Schöllkrippen, 18.10.2018 

 

Betreff:  Bericht zu Expressbus und Ferienticket 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Reuter, 

um im Öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) attraktive Angebote für Berufstätige zu 

schaffen, wurde auf Antrag der CSU-Kreistagsfraktion auf der Strecke Schöllkrippen – 

Aschaffenburg in den Hauptzeiten des Berufsverkehrs eine sogenannte Expressbuslinie 

eingerichtet. Damit möglichst viele Pkw-Nutzer auf die Nutzung der  Schnellbusse 

umsteigen, ist nach unserer Einschätzung eine intensive Bewerbung des neuen Angebots 

erforderlich.  

Wir bitten, in der nächsten Sitzung  des zuständigen Ausschusses über die ersten 

Erfahrungen mit den neu eingerichteten Expressbuslinien zu berichten und mitzuteilen, ob 

und wann auf der Linie Schöllkrippen – Gelnhausen ein weiterer Expressbus eingesetzt 

werden kann.   

Gleichzeitig bitten wir um einen Bericht, in welchem Umfang das angebotene Ferienticket 

in den zurückliegenden Sommerferien im Landkreis Aschaffenburg genutzt wurde.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Marco Schmitt 

Vorsitzender der CSU-Kreistagsfraktion 


